

# *Des amis de Cuba en Colombie demandent au Pape d'intercéder en faveur de la levée du blocus*

---



La Havane, 15 juillet, (RHC).- Le Mouvement colombien de Solidarité avec Cuba a adressé une lettre au Pape François pour demander qu'il intercède auprès de Washington en faveur de la levée du blocus.

Des personnalités, des organisations politiques et sociales de la Colombie et d'autres régions ont exprimé leur adhésion à la demande du mouvement colombien de solidarité.

La lettre signale que depuis l'arrivée du président Donald Trump à la Maison Blanche la guerre économique contre Cuba a atteint des extrêmes jamais vus auparavant.

«Le gouvernement étasunien empêche l'arrivée de carburants à Cuba ce qui affecte directement les familles, les transports en commun et l'économie » signale la lettre qui rappelle que Trump a décidé d'interdire aux navires de croisières de toucher port à Cuba et restreint au minimum les vols directs depuis les États-Unis ce qui affecte le secteur touristique et nuit aux relations familiales entre les Cubains des deux côtés du détroit de Floride.

La lettre se termine par un rappel de la politique solidaire de la plus grande des Antilles.

«Le monde est témoin de la solidarité et de l'altruisme de Cuba par l'envoi de personnel de la santé dans des coins reculés dans le contexte actuel de pandémie» souligne la lettre.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/228582-des-amis-de-cuba-en-colombie-demandent-au-pape-dinterceder-en-faveur-de-la-levée-du-blocus>



**Radio Habana Cuba**